

Avis aux médias

Min. des Affaires étrangères

FEB 8 - 2010

Return to Departmental Library
Retourner à la bibliothèque du Ministère

Le ministre Van Loan ouvre la Conférence sur l'innovation et la technologie en Afrique

(N° A/24 - Le 3 février 2010) Le ministre du Commerce international, l'honorable Peter Van Loan, prononcera le discours d'ouverture d'une conférence sur l'innovation et le progrès technologique en Afrique intitulée « La nouvelle frontière de l'Afrique ».

Le ministre Van Loan fera ressortir les progrès réalisés et discutera des nouvelles possibilités qu'offrent les relations commerciales entre le Canada et l'Afrique. Il profitera de cette occasion pour faire valoir le soutien du Canada à l'intégration économique, ainsi qu'à notre commerce et à nos investissements croissants avec cette région importante.

Événement : Discours

Date : Le jeudi 4 février 2010

Heure : 9 h 30 HE

Endroit : Hôtel Fairmont Château Laurier, 1, rue Rideau, Ottawa (Ontario)

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Monika Bujalska

Attachée de presse

Cabinet du ministre du Commerce international

613-992-9304

Le Service des relations avec les médias (commerce)
Affaires étrangères et Commerce international Canada
613-996-2000



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada

Canada